



ESPÍRITU DEPORTIVO

# Letizia, la Reina de París

La soberana retoma su agenda tras las vacaciones para animar a nuestros deportistas en los Juegos Paralímpicos



En el tenis, con gafas de sol y abanico.



Junto a la alcaldesa de París, Anne Hidalgo.





**P**ARÍS, siempre París... Pero no para disfrutar de su consabido glamour, o al menos no solo. La Reina Letizia ha vuelto al trabajo tras las vacaciones y ha regresado a la capital francesa para seguir apoyando a los deportistas españoles, ahora en los Juegos Paralímpicos.

Durante cuatro días no ha parado. Lejos del protocolo, viviendo cada prueba y partido, derrochando besos, abrazos y palabras de ánimo hacia nuestros atletas. Fue a animar y ha cumplido.

### Viaje en solitario

No hay duda de que Doña Letizia ha recargado las pilas este verano. Ya que hablamos de espíritu olímpico, podemos decir que su compromiso con la causa le ha granjeado la medalla de oro a la 'royal' más entusiasta. De hecho, fue la única soberana presente en las gradas durante estos primeros días.

Y además en solitario. Un viaje en singular dado que el Rey Felipe tenía compromisos en España, que la Princesa Leonor ingresaba en la

### La vuelta al trabajo de la soberana ha sido en su salsa: hablando de tú a tú con los deportistas y celebrando cada éxito de España

Academia Naval de Marín y que la Infanta Sofía retomaba el bachillerato en Gales.

Esta cita olímpica la impidió asistir con su esposo a la boda de Victoria López-Quesada, pero, en cambio, Letizia se mostró en su salsa: activa, sin artificios y muy cerca de la gente.

Fotos: Casa de S.M. el Rey.



Doña Letizia festejó con mucha emoción la medalla de bronce de la nadadora Teresa Perales, con la que suma 28 en total, igualando el récord de Phelps.



En la villa olímpica en vaqueros, deportivos y con la camiseta del equipo español.



Charlando con el tenista Daniel Caverzaschi.



Con la nadadora Tasy Dmytriv, Oro en 100 metros braza.